

El profesor del CEU, Isidro García, (el tercero por la izquierda) durante la entrega del premio. INFORMACIÓN

Premio de investigación a un proyecto sobre el catéter venoso

El profesor del CEU, Isidro García,

■ El profesor de Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera, Isidro García Abad, forma parte de un grupo de investigación que durante los últimos siete

meiorar la actuación de los enfermeros en pacientes con un catéter venoso. Una iniciativa que ha resultado premiada por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana durante la celebración del Día años ha trabajado en un programa para de la Enfermería que acogió Alicante el pasado viernes.

El trabajo de investigación galardonado se está llevando a cabo con la colaboración de 19 hospitales de la Comunidad Valen-cia y en él participan hasta 5.000 enfermeros, que atienden un total de 2.500 camas

hospitalarias cada día. Isidro García explicó que «ocho de cada días pacientes que ingresan en un hospital lo hacen con un catéter venoso, de ahí la importancia de mejorar la atención que reciben estos pacientes por parte del personal de Enfermería». Así, durante los últimos siete años, explica García, «hemos observado qué se puede mejorar, y gracias al trabajo se han mejorado el tipo de apósitos que se utilizan, los materiales y los antisépticos para

prevenir infecciones a los pacientes». En un momento en el que la investigación goza de pocas ayudas, premios como el que ha recibido el proyecto en el parti-cipa el profesor del CEU suponen un gran aliciente para que los profesionales puedan seguir trabajando para mejorar la calidad asistencial en el sistema sanitario

En este sentido, Isidro García Abad explica que «hasta ahora el trabajo que hemos realizado ha sido de forma altruista, ya que no hemos recibido ninguna ayuda de la Administración, y los 3.000 euros del premio que nos ha concedido el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana los destinaremos íntegramente a seguir trabajando en el proyecto que sigue en marcha»

El próximo paso que se va a dar en este proyecto de investigación va a ser crear un programa informático para canalizar toda la información que recogen los enferme-ros que participan en él. De esta forma, se pretende optimizar la canalización de la información para seguir mejorando la asistencia sanitaria a pacientes con un catéter venoso.



El arte se cuela en las aulas del CEU a través de trabajos de collage de alumnos del grado de Magisterio

Recreaciones de obras de arte de Leonardo Da Vinci, Andy Warhol, Paul Klee, Botero, Keith Haring, Romero Britto, Gustave Klimy, Joan Miró y Henry Matisse, entre otros, llenan de colorido el aula de plástica que ha acondicionado la Universidad CEU Cardenal Herrera en el edificio de Carmelitas, para el grado de Magisterio. Los propios alumnos han confeccionado los trabajos a través de collage con el objetivo de acercarles y, de este modo, que ellos puedan hacerlo con sus futuros alumnos en el colegio utilizando materiales reciclados que les hace ser creativos. Desde el CEU destacaron que «esta actividad, además de despertar la creatividad y la motivación por aprender arte, refuerza la autoestima. Ya que tener vocación de maestros, no tiene por qué conllevar tener habilidades en el dibujo o la pintura».